

Pressemeldung
Bielefeld, 23. Juni 2008

GMK-Vorstand hat ein Kuratorium einberufen

Der Vorstand der Gesellschaft für Medienpädagogik und Kommunikationskultur (GMK) hat ein Kuratorium einberufen, das die medienpädagogische Arbeit der GMK begleitet und berät. Mitglieder dieses Kuratoriums sind:

- der Programmgeschäftsführer des KiKa, des Kinderkanals von ARD und ZDF, Frank Beckmann
- der Präsident des VPRT – Verbands privater Rundfunk und Telemedien e. V., Jürgen Doetz
- die Sprecherin der SPD-Fraktion für Kultur und Medien im Deutschen Bundestag, Monika Griefahn
- die Geschäftsführerin von STEP 21 – Initiative für Toleranz und Verantwortung Jugend fordert! gGmbH, Sonja Lahnstein-Kandel
- der stellvertretende Generalsekretär der Deutschen UNECSO-Kommission, Dieter Offenhäuser
- der Intendant des Zweiten Deutschen Fernsehens, Prof. Markus Schächter
- der Direktor der Landesanstalt für Medien Nordrhein-Westfalen, Prof. Dr. Norbert Schneider
- der Minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur Mecklenburg-Vorpommern, Henry Tesch
- die Abteilungsdirektorin für Medien und Kommunikation der Universität Melbourne, Prof. Dr. Ingrid Volkmer.
- der Präsident der Hochschule für Film und Fernsehen Potsdam-Babelsberg, Prof. Dr. Dieter Wiedemann

Das Kuratorium soll die GMK dabei unterstützen:
die Öffentlichkeit für medienpädagogische Themen stärker zu sensibilisieren
die Vernetzung der GMK mit Medien, Politik und Öffentlichkeit zu stärken.

Prof. Dr. Dieter Wiedemann wird die Arbeit des Kuratoriums koordinieren.

Diese Pressemeldung finden Sie als Download unter www.gmk-net.de.